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Zitat von Mar 

Habe das ja bereits mehrfach geschrieben und kann es hier nur unterstreichen.

Gerade in Anbetracht der zeitweiligen Verletztenmisere eine wirklich gelungene
Kaderzusammenstellung, wenn man unsere wirtschaftliche SItuation betrachtet - mit
einer Einschränkung. Auf den Außenbahnen sind wir im Offensivbereich nicht gut - auch
für Zweitligaverhältnisse - besetzt. Hier muss nachgebessert werden.

emilou: ich kann Deine Einschätzung nicht nachvollziehen, möchtest Du diese ggf.
erläutern?

Wie hoch ist die Wahrscheinlichkeit deiner Meinung nach im Winter einen guten, von uns
bezahlbaren, nicht verletzten oder in einem Leistungstief steckenden OA zu bekommen, der
sich sofort nahtlos in die Mannschaft einfügt?

Ich denke, Bornemann findet bestenfalls einen wie Ishak, der dann als Vorgriff auf die nächste
Saison laufen kann. Und das nützt uns nichts.
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